



CONFIDENCIAL

Toma Delfina la delantera

Ayer casi casi se tendió la pista solitaria a la maestra **Delfina Gómez** para la candidatura al gobierno del Estado de México. El presidente de Morena, Mario Delgado, anticipó que la entidad mexicana “lleva mano en la cuestión de género”, y que dependiendo de lo que suceda ahí, se tomará la decisión en Coahuila. Recurriendo al clásico de “lo que el presidente quiso decir”, es que, de acuerdo con el INE, y también con el partido de AMLO, una de las dos candidaturas debe ser para una mujer, y resulta que entre los aspirantes mexiquenses sólo figura la maestra de Texcoco, mientras que en el territorio de los Moreira en la lista de guindas sólo hay hombres. ¡Pero no hay “dados cargados” ni “cartas marcadas”, eh!, aclaró el jefe del partido.

PRD, en medio de otra “tragedia”

El histórico sol azteca de **Cuauhtémoc Cárdenas** no sólo se quedó sin votos, sin militantes y hasta sin registro en varios estados. Ayer se quedó hasta “sin la casa grande y volvió a su departamento de soltero”, comentó un dirigente perredista. Al volver a “apretujarse” –se quejaron algunos– toda la estructura en el “histórico” pequeño edificio de Monterrey 50 y abandonar el de Benjamin Franklin, su dirigente, Jesús Zambrano, comentó que “ante la tragedia de Morena para México”, el perredismo “tomará un nuevo aire”, a través de un proceso de “modernización” y de un “relanzamiento” para enfrentar “la tragedia”.

MC, ¿cobijo a Javier Corral?

Mucho llamó la atención ayer el cobijo y la defensa que expresó el coordinador de MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, en favor del exgobernador del PAN en Chihuahua **Javier Corral**. Reprochó la aprobación de una solicitud de juicio político en su contra en el Congreso local de aquel estado, al considerar que Corral “es un actor fundamental en el avance democrático en el país” y que “su legado es claro por ser el responsable de documentar la corrupción de anteriores administraciones en Chihuahua”. Por todo eso, calificó esta acción como “una persecución política” en su contra. ¿Se le adelantan los naranjas a Morena?

Lucha frontal contra feminicidios

De manera inédita, el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Arturo Zaldívar**, se ha involucrado en un esfuerzo de difusión masiva de denuncia de lo que representan los feminicidios. Más allá de cualquier polémica respecto a la actuación del ministro presidente, no cabe duda que, en este terreno, merece reconocimiento, pues diversas instancias del Poder Judicial han sido refractarias a asumir la crisis que tenemos en esa materia. La serie “Caníbal”, reseñando un caso dramático, es el vehículo para hacer esa denuncia. Además de Zaldívar, fue crucial para concretar este proyecto la intervención de su productor **Javier Tejado Dondé**. Ojalá que la denuncia caiga en suelo fértil para cambiar la visión respecto a este crimen.

Corcholatas capitalinas de Morena se hacen ver

Clara Brugada, alcaldesa en Iztapalapa, señalada como una de las “corcholatas tapadas” de Morena al Gobierno de la Ciudad de México, estuvo ayer muy atenta a la reparación de una megafuga de agua, que derramó al caño miles de litros. La alcaldesa atrajo los reflectores ya que prácticamente estuvo todo el día en la zona afectada, en la colonia El Rodeo. No sólo dirigió los trabajos para cambio del ducto dañado, sino que se dio tiempo para atender a vecinos afectados... Un “baño de pueblo”, pues.

Exceso de confianza

Para ser presidenta de México “claro que ya estamos preparados”, expresó ayer, una vez más, Claudia Sheinbaum, quien además reiteró: “Es tiempo de las mujeres en todos sentidos, ya ni debería de ser una pregunta que nos hiciéramos”. Sin embargo, la jefa de Gobierno de la capital, pese a su proselitismo, parece no levantar, ya que, de acuerdo con la encuesta de EL FINANCIERO, el canciller **Marcelo Ebrard** mantiene una elevada aprobación ciudadana para ser el próximo candidato de Morena rumbo a las presidenciales de 2024. No obstante, la confianza de Sheinbaum tiene firmes cimientos asentados desde Palacio Nacional.

